

Mazières-en-Gâtine

La pose de la première pierre du Mémorial

La construction du Mémorial des morts des Deux-Sèvres en Indochine, Corée, Afrique du Nord et Opérations Extérieures a été officialisée par la pose de la première pierre, vendredi 8.

En présence de nombreux élus,

représentants de l'ordre, architectes et administrateurs de l'Association, Bernard Magneron a rappelé l'importance de la mémoire et le parcours jusqu'à la pose de la première pierre. « Ce Mémorial, pour les futures générations est une invitation à construire un avenir de paix et de fraternité. Il

aura fallu six ans pour instruire, financer notre projet qui comprend une aire de cérémonie, une stèle ainsi que sept panneaux pédagogiques. Les collèges d'Airvault, Mazières-en-Gâtine, Ménigoute, Champdeniers et Secondigny ont accepté, avec leurs élèves, de vivre ces moments d'histoire et de participer à l'étude, la rédaction des panneaux pédagogiques, relatant les conflits d'Indochine, la Corée, l'Algérie, la Tunisie, le Maroc et les opérations extérieures où la France a été impliquée depuis 1962 », commente-t-il.

« Avant de sceller la première pierre, ces quelques mots vont être insérés dans ce tube ainsi qu'un échantillon de terre d'Indochine, prélevé à Nam Dinh par François Buteau, ancien combattant d'Indochine, président d'honneur de l'Union départementale des anciens combattants. Pour l'Afrique du Nord, Kadour Hamadi, ancien combattant, tirailleur algérien, va à son tour déposer un tube de sable du Sahara », conclut Bernard Magneron.

Une cérémonie chargée d'émotion, ou un peu de terre d'Indochine et de sable d'Afrique marqueront symboliquement les traces du passé scellé à tout jamais sous la première pierre du Mémorial.



Claude Pierre, François Buteau, Kadour Hamadi (de g. à dr.) ont déposé de la terre d'Indochine et du sable d'Afrique du Nord, sous la première pierre du Mémorial.